

# BOSSMAN

## Sosialisasi Bersama BBPOM, Hasnah Syam: Pangan Unsur Penting Ketahanan Suatu Bangsa

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.BOSSMAN.CO.ID](http://BARRU.BOSSMAN.CO.ID)

Feb 14, 2023 - 17:16



*Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS*

BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS bersama Balai Besar Pengawasan Obat dan Makanan (BBPOM) Makassar kembali melaksanakan sosialisasi Pemberdayaan Masyarakat Melalui Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Obat dan Makanan, di gedung Islamic Center, kelurahan Sumpang Binangae, kecamatan Barru, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada Selasa (14/02/2023)

Kegiatan sosialisasi ini dihadiri oleh Kepala BBPOM Makassar yang diwakili oleh Pengawas Farmasi dan Makanan Ahli Madya Bapak Drs. Ahmad Yani, Apt,

Anggota DPRD Kab. Barru dari partai Nasdem Ir. H. Mursalim Abdullah, Kadis Kesehatan Kab. Barru dr. Amis Rifai, Camat Barru A. Hilmanida dan dihadiri sekitar lima ratusan masyarakat Kecamatan Barru.



Hasnah Syam dalam penjelasan giat sosialisasi mengingatkan seluruh masyarakat Barru agar tepat guna memilih obat dan makanan yang layak di konsumsi.

"Saya harap kepada seluruh masyarakat Barru agar cerdas tepat memilih obat dan makanan yang aman dikonsumsi", urai Hasnah Syam politisi NasDem.

Istri Bupati Barru Hasnah Syam juga berharap agar setelah kegiatan ini, masyarakat dapat menyebarluaskan ilmu dari sosialisasi BPOM yang didapat, minimal untuk keluarga tentang perlunya pengetahuan terkait obat dan makanan yang aman, sehat dan halal.



Selain itu, ia juga mengurai bahwa Pangan merupakan unsur yang penting bagi ketahanan suatu bangsa. Dengan pangan yang aman dan bermutu menjadikan masyarakat sehat, kuat, cerdas terutama generasi penerus bangsa.

Sementara itu juga, Kadis Kesehatan Kab. Barru dr. Amis Rifai dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Anggota DPR RI., Hj. Hasnah Syam dan BBPOM yang terus berkomitmen membangun sumber daya manusi (SDM) masyarakat Kab. Barru.

“Komitmen Bu Dokter untuk selalu hadir ditengah-tengah konstituennya patut diapresiasi, utamanya dalam peningkatan SDM melalui sosialisasi hari ini sehingga apapun niat tulusnya harus kita dukung.” Pungkasnya.

(Hasyim)